



節句、七夕、お月見などに  
たくさん来ていただきまし

### 行事へのお誘い

「子育て相談」  
育児書どおりに子育てがで  
きない、周りに相談する人が  
誰もいない、と看板を見て飛  
び込んで来た人がいました。  
切ない気持ちに寄り添いなが  
ら、じっくり話を伺つと、「聞  
いてもらってよかったです」  
と満足して帰られました。実  
際に相談だけを目的に訪れた  
人は少なかったのですが、子  
どもとの生活に行き詰ったと  
きなどに、いつでも気軽に来  
ていただけるように、さらに  
アピールしていきたいと思っ  
ます。

### 子育て相談

顔に感じられました。  
子育て支援は乳幼児期だけ  
ではありません。大人になる  
までの子ども支援が大切に  
す。親になるための出会いふ  
れあいの貴重な体験になった  
ことでしょう。

た。核家族になって、忘れか  
けていた日本古来の季節の行  
事を一緒に楽しめた、行事の  
由来を聞き、日本の伝統を家  
庭でも大切にしなければと  
思ったと話していました。

保育所や幼稚園での子育て  
支援のメリットは、実際に子  
どもたちと触れ合ったり、保  
育者の関わりが見られること  
です。そこから子どもの心が  
見えてきて育ちについての理  
解が深まることでしょう。あれ  
これも悩んでいた育児のヒン  
トも見つかるかもしれません。  
また、子どもとのふれあいを  
求めて訪れるお兄ちゃんお  
姉ちゃん存在は、かつての  
子ども集団を再現し、子ども  
たちにとっても良い経験につ  
ながりました。

「すこやか子育て相談室」  
が、少し前まで地域が担って  
いた子ども同士のふれあいの  
場となり、ご近所の子育て支  
援役の一部分を担うことがで  
きたと実感しています。

これまで寄せられたご意見  
を参考にし、本宮市の子育て  
支援の中心となれるように、  
育児の知識と経験と勘を活か  
し、より一層の充実を図って  
いきたいと思えます。



伊藤啓子さんと孫の  
万結ちゃん

### 親同士がふれあえる 子育てひろばに 期待します 伊藤(啓)

る。経験豊かな先生には安心  
してあずけられるし、子育て  
についてのアドバイスも聞け  
て良かったです。  
司会 今後、改善してほしい  
ことや要望などがありましたら  
らお聞かせください。  
佐藤 子育てひろばが週2回  
だといいですね。  
伊藤(啓) 子育てひろばは、  
育児クラブと同じ曜日なの  
で、来たいと思ってもなかなか  
かむずかしいんですよ。  
伊藤(由) 曜日が指定され  
ていなければ、もっと来やす  
いと思います。いつでもどう  
ぞっていうのはどうですか。  
都合が悪いときはお断りして  
いただいていいのです。  
司会 時間的にはどうですか。  
伊藤(啓) 今のままでいい  
ですが、もしできるのであれ

ば今度はぜひ給食の試食をし  
てみたいです。子ども達がど  
んな物を食べているのか、保  
育士がどんなふうに見えるか  
しているか参考にしたいです。  
司会 お父さんの参加が少な  
かったのが残念ですが。  
伊藤(由) お父さんは忙し  
いから。でも、父親のための  
行事もあるといいですね。  
もっと子育てに関心をもって  
ほしいので…。  
佐藤 私のように、この事業  
のことを知らない人がたくさ  
んいるはずですよ。もっとPR  
してはどうでしょう。回覧板  
や防災無線だけでなく、各検  
診の時にしおりを渡すとか  
…。きっと参加者が増えるこ  
思いますよ。  
司会 最後に、1月から本宮  
市になりますが、本宮市とし  
ての子育て支援について要  
望・希望はありますか。  
伊藤(啓) 家の中で親子だ  
けで過ごしている人は、いろ  
いろと悩みを抱えているん  
じゃないでしょうか。保育所  
にくれば同年齢の子の姿も見  
られるし、保育士さんの話も  
きけて、友達もできるから、  
この事業はとてもいいです  
ね。ぜひ続けてください。  
佐藤 保育所の子どもだけで

**お気軽にご相談を！  
「すこやか子育て相談室」開設中**

- ◆ご相談・お問い合わせ先
- ・第1保育所 33-2446
- ・第2保育所 33-3750
- ・第3保育所 33-3804
- ・第4保育所 33-5644
- ・五百川幼稚園 33-4370
- ・岩根幼稚園 39-2109

なく、地域全体の子どもた  
ちを育てる場になってほし  
いですね。  
伊藤(啓) 少子化の時代な  
ので、親同士がふれあえる  
場、子どもが仲良く遊べる  
場としての子育てひろばに  
これからも期待します。  
司会 本日は貴重なご意見、  
ありがとうございました。

### これからは、 お父さんも参加できる 行事を 伊藤(由)



伊藤由希子さんと二女の  
杏純ちゃん